

L'Argentine pour une plus grande intégration avec la Chine



Buenos Aires, 28 janvier (RHC) Le ministre argentin des Affaires Étrangères, Santiago Cafiero, a dirigé aujourd'hui le cinquième Dialogue stratégique pour la coopération économique entre son pays et la Chine, dans lequel il a misé sur une plus grande intégration entre les deux nations.

En participant à la rencontre, le chef de la diplomatie de cette nation australe a rappelé la prochaine commémoration des 50 ans de relations diplomatiques entre l'Argentine et la Chine qui, a-t-il dit, nous invite à faire «un saut de qualité et de maturité dans le domaine des relations, avec des projets qui permettent d'améliorer les conditions de vie des deux peuples».

Cafiero a plaidé pour donner plus de vigueur à l'intégration territoriale, logistique et de mobilité durable au sein des économies régionales, dans le but d'accélérer le processus de transition énergétique diversifiée, en mettant l'accent sur les sources d'énergie renouvelables et les technologies à faible émission de carbone.

La réunion, qui s'est déroulée à la veille de la prochaine visite du président Alberto Fernández en Chine le 4 février, a pour objectif de planifier, d'orienter et de suivre les thèmes pertinents de l'agenda économique bilatéral, notamment en ce qui concerne le financement de projets d'infrastructure prioritaires.

Plusieurs fonctionnaires argentins ont participé virtuellement à ce rendez-vous et le vice-président de la Commission nationale de

développement et de la réforme, Ning Jizhe, était accompagné de fonctionnaires du Ministère des relations extérieures, l'Administration nationale de l'énergie et les ambassades des deux pays.

Parmi les thèmes abordés figuraient les politiques macroéconomiques des deux pays et les perspectives d'avenir, ainsi que l'investissement, dans le cas de l'Argentine, axé sur les possibilités de projets productifs, dans le but d'accroître l'offre exportable de l'Argentine vers la Chine et de la diversifier en ajoutant de la valeur et de la technologie.

En outre, il a été procédé à une évaluation des perspectives de progrès en matière de collaboration et de financement pour d'autres travaux qui donnent la priorité à la croissance et au développement productif de l'Argentine, dans le cadre de la reconstruction post-africaine.

Le Président du Pérou signe l'accord qui entame le processus d'adhésion à l'OCDE

Lima, 28 janvier (RHC)Le président péruvien, Pedro Castillo, s'est engagé aujourd'hui à prendre les mesures politiques et économiques requises pour adhérer à l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), en acceptant l'invitation.

Lors de cette cérémonie, qui s'est tenue au palais du gouvernement, a signé une lettre d'acceptation de l'invitation de l'OCDE à entamer le processus d'adhésion.

Il a indiqué que ce processus impliquait des réformes dans tous les domaines et secteurs nécessaires pour "avoir un État efficace et doté d'institutions solides", ce que son exécutif assumerait "avec plein engagement, responsabilité et dévouement".

Il a ajouté que l'adhésion à l'organisme implique "la défense de la démocratie, la protection des libertés individuelles, les droits de l'homme, une économie ouverte, inclusive et compétitive, et l'État de droit".

La promotion de la transparence fiscale, la lutte contre la corruption et la protection de l'environnement, a-t-il ajouté.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/284330-largentine-pour-une-plus-grande-integration-avec-la-chine>



Radio Habana Cuba